

UNO | MAS | UNO

▷ *Los detuvieron en las oficinas del Ministerio del Trabajo*
Arrestaron a sindicalistas de la
Comisión de los 25 en Argentina

BUENOS AIRES, 23 de abril (AFP y UPI). — Casi todos los dirigentes de la "Comisión de los 25", que convocó a un paro de 24 horas en repudio a la política económica del régimen militar, fueron arrestados esta noche, informaron voceros sindicales.

Los dirigentes fueron citados por el Ministerio del Trabajo, donde ratificaron su decisión de llevar a cabo la protesta de 24 horas el próximo viernes. Luego de su declaración, fueron introducidos en vehículos oficiales que partieron con rumbo desconocido, añadieron los voceros.

Entre la veintena de líderes obreros arrestados figura Roberto García, principal dirigente de la Comisión de los 25 y cabeza del Sindicato de Taxistas. García es además vicepresidente de la Confederación Interamericana de Organizaciones Sindicales Libres.

Antes de la entrevista de los dirigentes obreros con las autoridades del Ministerio de Trabajo, esa dependencia había advertido que aplicaría "la energía necesaria" para impedir el paro.

Un alto jefe militar declaró pocas horas antes de la detención de los sindicalistas que la respuesta del régimen castrense ante el proyectado paro "será dura", y recordó que en días pasados se les advirtió a los dirigentes obreros que sus actividades "podían ser confundidas con la subversión".

La convocatoria al paro 24 horas, en demanda de mejoras económicas y en repudio a la política antinacional del ministro de Economía, Alfredo Martínez de la Hoz, fue apoyada esta mañana por unos 200 dirigentes peronistas, quienes se reunieron para una sesión de trabajo en la capital argentina.

Entre tanto, esta noche el comandante del quinto cuerpo del ejército general José Vaquero, señaló que en el país "no hay detenidos políticos".

La anterior declaración se produjo a sólo tres días de que el Ministerio del Interior reconociera la existencia de dos mil 700 presos políticos.

El general Vaquero precisó: "Nadie está detenido por causas políticas. . . No hay presos radicales, ni peronistas ni gremialistas. . . Sólo hay detenidos por delitos subversivos, delincuentes terroristas o por causas comunes.

DECLARACION EN MEXICO

La Agrupación Peronista de Exiliados y la Mesa Exterior del Movimiento Sindical Peronista emitieron anoche un comunicado de condena al régimen militar de Jorge Rafael Videla por la arbitraria detención de los integrantes de la Comisión de los 25 y calificaron esa medida como "un gesto desesperado de la dictadura para impedir la jornada nacional de protesta convocada para el próximo 27 de abril".